

Debido a la gran variedad de escenarios que se han analizado por la Suprema Corte a través de sus sentencias, la estructura que se ha decidido seguir en el presente cuaderno gira en torno a los principios rectores consagrados en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, abordándose temas como la obligación de pleno reconocimiento, por parte de los Estados, de la capacidad jurídica de las personas con discapacidad en igualdad de condiciones, casos relacionados con el derecho a una vida independiente, la participación en la vida pública y política, el acceso al empleo y el principio de igualdad de oportunidades. Así, la finalidad de este trabajo es el ofrecer un instrumento que dé a conocer de manera sencilla la doctrina jurisprudencial de la SCJN en esta materia entre los operadores jurídicos, académicos, organizaciones sociales y, en general, en aquellas personas interesadas en el estudio y aplicación de sus criterios.